

La investigación del vino hace equipo

Alumnos del Ciudad de Haro participan en Euroscola con un proyecto sobre exportaciones

HARO

C. VALDERRAMA

El Parlamento Europeo convoca cada año un concurso para que los alumnos de los institutos de toda Europa desarrollen un proyecto en el aula. Cada curso varía la temática y en esta edición la propuesta a nivel nacional era analizar los treinta años que España lleva en la Unión Europea. Desde el IES Ciudad de Haro, Virginia Fraile animó a sus alumnos de Primero de Bachillerato a participar y obtuvo la respuesta de nueve chicas y un chico. Decidieron preparar el concurso

porque les parecía una experiencia interesante y tenían ganas de trabajar en equipo. Irene Calvo, María Losada, Paula Nestrates, Salma Ouard, César Muga, Ángela Cardenas, Ainhoa Gómez, Whitney Arango, Celia Grandíval y Ariadna Gabarri decidieron centrar su proyecto en el vino y más concretamente en las exportaciones que en estos treinta años se han hecho a países terceros. Para ello tuvieron que documen-



Los alumnos de Primero de Bahillerato del IES Ciudad de Haro que participan en Euroscola. ## cv.

tarse y obtener información de diferentes sectores. Los diez alumnos tuvieron un encuentro con el presidente de La Rioja, José Ignacio Ceniceros, y el consejero de Agricultura, Íñigo Nagore, para hablar del vino y también de la comunidad. «Fue una experiencia bonita porque son muy cercanos y nos ayudaron mucho», aseguran los alumnos. También tuvieron encuentros con el presidente del Consejo Regulador, el

enólogo Manuel Ruiz o responsables de bodegas como La Rioja Alta, Ramón Bilbao o César Óscar Muga. Toda la información que han obtenido sobre las ayudas europeas a la exportación y su evolución en estos treinta años la van a plasmar en un blog que estará disponible a partir de hoy. Esta tarde, los alumnos del grupo que han bautizado como Eurovino, presentarán su trabajo en el salón de actos del instituto.

Al mismo han invitado a todas aquellas personas que les han ayudado a dotar de contenido un blog que se llama eurovino.wordpress.com.

La página también está en inglés y todas las entrevistas e informaciones están subtituladas en el idioma anglosajón y en español. Mañana finaliza el plazo del concurso y en un mes sabrán quien consigue un viaje al parlamento de Estrasburgo.

EN BREVE
Nuevas ayudas a entidades deportivas

HARO

C. V. El Ayuntamiento de Haro ha modificado el reglamento para la concesión de ayudas a las entidades deportivas. Este año habrá dos plazos para poder solicitar las ayudas. Así, para las actividades celebradas en la primera parte del año tendrán que presentar la solicitud antes del 1 de junio y para el siguiente tramo del 2016 antes del 14 de octubre. El Consistorio dispone de 85.000 euros y subvencionará hasta el 60% de las iniciativas.

Veinte inscritos ya a la 'Experiencia peregrina'

SANTO DOMINGO

J. A. Una veintena de personas se ha apuntado ya a la 'Experiencia peregrina' de los días 16 y 17 de abril, una iniciativa de la asociación 'Me Gusta Santo Domingo', que, con un fin convivencial, brinda un recorrido entre Nájera y Grañón, con pernoctación en el albergue de la Cofradía del Santo, donde pueden inscribirse los interesados, hasta el 8 de abril. El precio es de 12 euros e incluye la credencial, donativo al albergue, comida el día 16 y 'almuerzo peregrino' el 17.